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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 

DE FECHA VEINTISÉIS DE SETIEMBRE DE DOS MIL DIECISIETE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día veintiséis de setiembre de dos mil diecisiete a la hora diecinueve y veinte minutos, con la presencia 
de los Sres. consejeros Rosellini, Bergallo, Diaz, Copertari, de la Fuente, Priotti, Guerrero, Barboza, Gandini 
Amman, Brossa, Antuña, Siegrist, Iturrioz, Scarpaci, Zerpa, y Morales, se inicia la Sesión Ordinaria, con la 
presidencia de la decana arquitecta Mariela Marchisio y la actuación como secretario del sr. Secretario Académico 
arquitecto Arturo Maristany, para el tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha doce de setiembre de dos mil 
diecisiete. 
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 
La Decana señala que el informe fue presentado por Expediente 46083/2017. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
LICENCIA 

1. 37469/2017 - BELLITTI, EDUARDO. SOLICITA LICENCIA COMO CONSEJERO TITULAR POR EL CLAUSTRO 
DOCENTE. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: HACER LUGAR A LA SOLICITUD DE LICENCIA COMO CONSEJERO TITULAR  DEL ING. EDUARDO 
BELLITTI. 
FIRMAN: PRIOTTI, COPERTARI, SIEGRIST, AISAMA. 
APROBADO 

 

2. 37941/2017 - MOCCI, SILVINA. SOLICITA LICENCIA EN SU CARGO DE CONSEJERA TITULAR. 
ADJUNTOS: 44064/2017 – RAVNIK, IVÁN. ELEVA RENUNCIA COMO CONSEJERO. 
44840/2017 – ANASTASIA, JULIO CÉSAR. SOLICITA LICENCIA EN EL CARGO DE CONSEJERO EN 
REPRESENTACIÓN DE LOS PROF. ASISTENTES. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: HACER LUGAR A LAS SOLICITUDES DE LOS ARQS. SILVINA MOCCI E IVÁN RAVNIK Y DEL D.I. JULIO 
CÉSAR ANASTASIA. 
FIRMAN: PRIOTTI, COPERTARI, GUZZETTI, INARDI. 
APROBADO 
 
CAMBIO DE DEDICACIÓN 

3. 11998/16 - GUTIERREZ CRESPO, NORA. SOLICITA RECONOCIMIENTO DE DEDICACIÓN FULL TIME Y SU 
APLICACIÓN AL CARGO DE PROF. TITULAR DSE. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: RECTIFICAR LA RES. HCD 149/2017, DONDE DICE: “NO EXCEPCIÓN”, DEBE DECIR: “EXCEPCIÓN”, 
ATENTO A LO DICTAMINADO POR LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS A FS. 107 Y 108, Y A LO INFORMADO 
POR SECR. ACADÉMICA DE LA FACULTAD, A FS. 126 Y 127. 
FIRMAN: PRIOTTI, COPERTARI, BERGALLO, SIEGRIST, AISAMA. 
APROBADO 
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 CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 

4. 60806/2014 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR 2 CARGOS DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. Y 2 CARGOS DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE EN LA CÁTEDRA DE 
INSTALACIONES III, DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR, SEGÚN EL ORDEN DE MÉRITO ESTABLECIDO EN EL DICTAMEN DEL JURADO, A LOS 
ARQS. :  
1. ZÁRATE, MARÍA DEL CARMEN 
2. CORTADI, MARIANO ALFREDO 
3. CARRIZO MIRANDA, LORENA DEL CARMEN 
FIRMAN: PRIOTTI, COPERTARI, GUZZETTI, INARDI, BERGALLO, SIEGRIST. 
APROBADO 

 

5. 60705/2014 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SIMPLE EN LA CÁTEDRA DE INSTALACIONES II B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR, SEGÚN EL ORDEN DE MÉRITO ESTABLECIDO EN EL DICTAMEN DEL JURADO, A PARTIR 
DEL 01 DE MARZO DE 2018, A LOS ARQS. :  
1. PALACIOS, MARCELA 
2. DURÁN, MARCELO 
FIRMAN: PRIOTTI, COPERTARI, GUZZETTI, INARDI, BERGALLO, AISAMA. 
APROBADO 

 

6. 60498/2014 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA 
CUBRIR CUATRO CARGOS DE PROF. ASISTENTE EN LA CÁTEDRA DE SISTEMAS GRÁFICOS DE 
EXPRESIÓN B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR, SEGÚN EL ORDEN DE MÉRITO ESTABLECIDO EN EL DICTAMEN DEL JURADO, A PARTIR 
DEL 01 DE MARZO DE 2018, A LOS ARQS. :  
1. FERRARIS, VICTORIA 
2. MERLO, CARLOS 
3. PEDROSA, NICOLÁS 
4. BAJO, JERÓNIMO 
FIRMAN: COPERTARI, GUZZETTI, INARDI, BERGALLO, AISAMA. 
APROBADO 
 
ADSCRIPTOS 

7. 43210/2017 - PROF. ADJUNTA ARQUITECTURA I D. ELEVA EVALUACIÓN DE ADSCRIPTA FORMADA PARA 
ARQ. FERRERAS, MARÍA GABRIELA. 
 

8. 37193/2017 - BARBARESI, CARLO. SOLICITA OTORGAR ESTADIO DE EGRESADA ADSCRIPTA FORMADA A 
ALBARRACÍN, MARÍA DE LOS ÁNGELES. 

 

9. 38736/2017 - ARQ. BARBARESI, CARLO. SOLICITA RECONOCIMIENTO ADSCRIPTO EGRESADO A 
DESTEFANIS, SANTIAGO. 

 

10. 38737/2017 - ARQ. BARBARESI, CARLO. SOLICITA RECONOCIMIENTO ADSCRIPTO EGRESADO A 
BATTELLINI, MARÍA LUZ. 

 

11. 24658/2017 - CARRIZO, GUILLERMO. SOLICITA INSCRIPCIÓN PARA REALIZAR ADSCRIPCIÓN EN LA 
CATEDRA DE ARQUITECTURA II A (EVALUACIÓN COMO EGRESADO ADSCRIPTO FORMADO) 
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12. 37197/2017 - BARBARESI, CARLO. SOLICITA OTORGAR ESTADIO DE EGRESADA ADSCRIPTA FORMADA A 

RODRIGUEZ, LUCIANA. 
 

13. 43396/2017 - GUTIERREZ CRESPO, NORA. SOLICITA RECONOCIMIENTO DE ADSCRIPTA EGRESADA. 
 

14. 38735/2017 - ARQ. CARLO BARBARESI. SOLICITA RECONOCIMIENTO DE ADSCRIPTO EGRESADO A 
KASSIS, SANTIAGO. 

 

15. 60730/2016 - FUSCO, MARTÍN. ELEVA INFORME DE ADSCRIPTO FORMADO CORRESPONDIENTE A 
ANDRÉS BARO. 
 
DESPACHO PARA LOS EXPTES. 43210/2017, 37193/2017, 38736/2017, 38737/2017, 24658/2017, 37197/2017, 
43396/2017, 38735/2017 Y 60730/2016. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR EL ESTADIO DE ADSCRIPTO FORMADO A LOS SIGUIENTES EGRESADOS ARQS.: 
MARÍA GABRIEL FERRERAS ARQUITECTURA I D EXPTE. 43210/2017 
MARÍA DE LOS ÁNGELES ALBARRACÍN ARQUITECTURA III B EXPTE. 37193/2017  
SANTIAGO DESTÉFANIS ARQUITECTURA III B EXPTE. 38736/2017 
MARÍA LUZ BATTELLINI ARQUITECTURA III B EXPTE. 38737/2017 
GUILLERMO CARRIZO ARQUITECTURA II A EXPTE. 24658/2017 
LUCIANA RODRIGUEZ ARQUITECTURA III B EXPTE. 37197/2017 
ROMINA ROSETTI ESPACIO TURÍSTICO EXPTE. 43396/2017 
SANTIAGO KASSIS ARQUITECTURA III B EXPTE. 38735/2017 
ANDRÉS BARÓ HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III B EXPTE. 60730/2016 
FIRMAN: PRIOTTI, COPERTARI, BERGALLO, SIEGRIST, GUZZETTI, INARDI, AISAMA. 
APROBADO 
 

ALUMNOS ADSCRIPTOS 

16. 38625/2017 - BARBARESI, CARLO. ELEVA FORMULARIO EVALUACIÓN ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO 
DE GUZMÁN, GONZALO. 
 

17. 37192/2017 - BARBARESI, CARLO. SOLICITA OTORGAR ESTADIO DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA A 
BURGOS, VICTORIA. 

 

18. 37198/2017 - BARBARESI, CARLO. SOLICITA OTORGAR ESTADIO DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO A 
GOVONI VERGNANO, PABLO. 

 

19. 37195/2017 - BARBARESI, CARLO. SOLICITA OTORGAR ESTADIO DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO A 
FONT, LUCAS. 
 
DESPACHO PARA LOS EXPTES. 38625/2017, 37192/2017, 37198/2017 Y 37195/2017. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR EL ESTADIO DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO A LOS SIGUIENTES ESTUDIANTES: 
GONZALO FEDERICO GUZMÁN ARQUITECTURA III B EXPTE. 38625/2017 
VICTORIA BURGOS ARQUITECTURA III B EXPTE. 37192/2017 
PABLO GOVONI VERGNANO ARQUITECTURA III B EXPTE. 37198/2017 
LUCAS FONT ARQUITECTURA III B EXPTE. 37195/2017 
FIRMAN: PRIOTTI, COPERTARI, BERGALLO, SIEGRIST, AISAMA. 
APROBADO 
 
ACADÉMICA 

20. 40963/2017 - SECR. ACADÉMICA. SOLICITA DESDOBLAMIENTO CÁTEDRA ERGONOMÍA I Y ERGONOMÍA II. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO Y DESDOBLAR LAS CÁTEDRAS DE ERGONOMÍA I Y ERGONOMÍA II. 
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 PROCEDER A EFECTIVIZAR EL CONCURSO DE DOS PROF. TITULARES DEDIC. SEMIEXCL. PARA CADA UNA DE 
LAS CÁTEDRAS. 
FIRMAN: PRIOTTI, COPERTARI, SIEGRIST, GUZZETTI, INARDI. 
APROBADO CON LA SIGUIENTE MODIFICACIÓN: EFECTIVIZAR EL CONCURSO DE UN PROF. TITULAR DEDIC. 
SEMIEXCL. PARA CADA UNA DE LAS CÁTEDRAS 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
ACADÉMICAS 

1. 44108/2017 - CERUTTI, AGUSTÍN. ELEVA PROYECTA ACADÉMICO. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL CICLO DE CONFERENCIAS ACADÉMICAS A 360º - INSTANCIA 
“DIVERSIDAD Y ROLES DE DISEÑO”, QUE SE REALIZÓ EN DOS JORNADAS DURANTE LOS DÍAS 11 Y 14 DE 
SEPTIEMBRE DE 2017, Y QUE ORGANIZÓ LA AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL EL MÓDULO. 
FIRMAN: CRUZ, SCARPACI, BROSSA. 
APROBADO 

 

2. 36731/2017 - NANZER, CRISTIAN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE 
EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: VISTO EL CRONOGRAMA Y FORMULARIO DE SOLICITUD, DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y 
OTORGAR LA EQUIVALENCIA PARA LA MATERIA ELECTIVA EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS, A 
LA ACTIVIDAD “TALLER INTERDISCIPLINARIO DE INVESTIGACIÓN PROYECTUAL TAU. UNIVERSIDAD NACIONAL 
DE SAN MARTÍN. PRÁCTICAS COMO INTERFACE DE TRANSFERENCIA TERRITORIAL EN LA CUENCA DEL RÍO 
RECONQUISTA”, POR UN TOTAL DE 43 HORAS. 
FIRMAN: CRUZ, CECONATO, BROSSA, ROLDÁN, SCARPACI. 
APROBADO 

 

3. 45457/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL FRANJA MORADA. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO “CICLO DE CONFERENCIAS DE ARQUITECTOS CORDOBESES”. 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL “CICLO DE CONFERENCIAS DE ARQUITECTOS 
CORDOBESES”, ORGANIZADO POR LA AGRUPACIÓN ESTUDIANTIL FRANJA MORADA, CON LA PARTICIPACIÓN 
DE LOS ARQS, GERMÁN BAIGORRÍ, SANTIAGO VIALE, LUCIO MORINI Y ALFREDO TAPIA Y  REALIZADO DURANTE 
LOS DÍAS 1 Y 5 DE JULIO DE 2017 EN LA FAUD - UNC. 
FIRMAN: ROLDÁN, BROSSA, CECONATO. 
APROBADO 

 

4. 39292/2017 - PROF. TITULAR Y ADJUNTA DE ARQUITECTURA I B. SOLICITAN AVAL ACADÉMICO A LA 
ACTIVIDAD DE FORMACIÓN DOCENTE PLANIFICADA POR LA CÁTEDRA ARQUITECTURA  I B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR EL AVAL ACADÉMICO A LA ACTIVIDAD DE FORMACIÓN DOCENTE REALIZADA POR LA 
CÁTEDRA ARQUITECTURA I-B, EL MARTES 15 DE AGOSTO DE 2017 DE 13 A 15 HS. EN LA FAUD - UNC. 
FIRMAN: BROSSA, CECONATO, SCARPACI. 
APROBADO 

 

5. 37756/2017 - ZANNI, ENRIQUE. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO POST CONGRESO CONPAT 
2017. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL EVENTO “POST CONGRESO CONPAT 2017” A REALIZARSE 
EL DÍA 10 DE NOVIEMBRE DE 2017 EN LA FACULTAD REGIONAL CÓRDOBA DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA 
NACIONAL, ORGANIZADO POR EL CAPÍTULO ARGENTINA DE LA ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE CONTROL 
DE CALIDAD, PATOLOGÍA Y RECUPERACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN (ALCONPAT ARGENTINA). 
FIRMAN: SCARPACI, BROSSA, ROLDÁN. 
APROBADO 
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6. 23195/2017 - NANZER, CRISTIAN. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO Y EQUIVALENCIA EN 

MATERIA ELECTIVA A LA ACTIVIDAD PROGRAMADA SOS CIUDADES 2017. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAR EQUIVALENCIA EN LA MATERIA ELECTIVA 
EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS, A LA ACTIVIDAD PROGRAMA SOS CIUDADES 2017, 
RECONOCIENDO 89 (OCHENTA Y NUEVE) HORAS, SEGÚN CRONOGRAMA ADJUNTO A FS. 22. 
FIRMAN: BROSSA, CRUZ, ROLDÁN, SCARPACI. 
APROBADO 

 

7. 45459/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL FRANJA MORADA. SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS 
ACADÉMICO “CICLO DE CONFERENCIAS DE ARQUITECTOS ARGENTINOS”. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL “CICLO DE CONFERENCIAS DE ARQUITECTOS 
ARGENTINOS”, ORGANIZADO POR LA AGRUPACIÓN FRANJA MORADA, CON LA PARTICIPACIÓN DE LOS 
ARQUITECTOS PERTENECIENTES AL ESTUDIO AISENSON Y GERARDO CABALLERO, REALIZADO LOS DÍAS 31 DE 
MAYO Y 5 DE JUNIO DE 2017 EN LA FAUD - UNC. 
FIRMAN: ROLDÁN, SCARPACI, BROSSA. 
APROBADO 

 

8. 41560/2017 - LEANDRA ABADÍA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL WORKSHOP DISEÑO 
DE ARTEFACTOS DE ILUMINACIÓN PARA ESPACIOS EXTERIORES DE LA FAUD Y OTORGAMIENTO 
EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA LUMINOTECNIA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAR LA EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA 
“EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS” AL “WORKSHOP: DISEÑO DE ARTEFACTOS DE ILUMINACIÓN 
PARA ESPACIOS EXTERIORES DE LA FAUD”. POR UN TOTAL DE 10 HORAS SEGÚN SE ESPECIFICA EN FS 3. 
FIRMAN: SCARPACI, CECONATO, BROSSA, ROLDÁN. 
APROBADO 

 

9. 44063/2017 - PROF. TITULARES HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III A Y ARQUITECTURA IV A. SOLICITAN 
DECLARACIÓN DE INTERÉS GENERAL DEL WORKSHOP INTERNACIONAL SOBRE LA EVALUACIÓN DE 
TIPOLOGÍAS CULTURALES EN AMÉRICA LATINA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL “WORKSHOP INTERNACIONAL SOBRE LA EVOLUCIÓN DE 
TIPOLOGÍAS CULTURALES EN AMÉRICA LATINA”, QUE SE LLEVARÁ A CABO DESDE EL LUNES 2 AL SÁBADO 7 DE 
OCTUBRE DEL 2017, EN SEDE FAUD - UNC. 
FIRMAN: SCARPACI, CECONATO, BROSSA, ROLDÁN. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO BERGALLO 
 
AYUDANTE ALUMNO 

10. 36251/2017 - PROF. ADJUNTO SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN B. SOLICITA COBERTURA CARGO 
AYUDANTE ALUMNO RENTADO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR AL JURADO PARA CUBRIR CARGO AYUDANTE ALUMNO, SEGÚN SORTEO REALIZADO: 
TITULARES     SUPLENTES 
FERRARIS, ROBERTO    PRIOTTI, SERGIO 
PERÍES, LUCAS     CECONATO, DIEGO 
BONETTO, SILVIA    INARDI, MARIANA 
ALUMNOS 
VEGA, DIEGO HERNÁN    CATTANEO, FRANCA LUCÍA 
FIRMAN: SCARPACI, BROSSA, CRUZ, ROLDÁN. 
APROBADO CON LAS SIGUIENTES MODIFICACIONES: SE DESIGNA  A LOS MIEMBROS BONETTO, SILVIA E 
INARDI, MARIANA COMO SEGUNDOS SUPLENTES. CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO PRIOTTI 
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 3.3. COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES: 

 

1. 22184/2017 - ROSELLINI, FERNANDO. ELEVA FORMULARIO DE PROYECTO DE EXTENSIÓN SEGÚN 
RESOLUCIÓN 21/09 Y MODIF. 213/09. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO DE EXTENSIÓN PRESENTADO POR EL D.I. ROSELLINI, FERNANDO DESDE 
LA FECHA DE PRESENTACIÓN EN MESA DE ENTRADAS (08 DE MAYO DE 2017) SEGÚN LO INFORMADO POR 
SECR. DE EXTENSIÓN. 
FIRMAN: MORALES, ITURRIOZ, INARDI, GUZZETTI. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ROSELLINI 

 

2. 39526/2017 - DIRECTORA BIBLIOTECA. ELEVA PROYECTO CREACIÓN DE COLECCIÓN DE OCIO: LIBROS 
PARA LEER. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO PRESENTADO POR LA JEFA DEL DPTO. REFERENCIA BIBLIOTECA MFO 
MARÍA DE LOS ÁNGELES CEBALLOS, YA QUE EL MISMO BUSCA FOMENTAR EL HÁBITO DE LA LECTURA 
CREATIVA, DA RESPUESTA A LAS NECESIDADES EDUCATIVAS, Y SIRVE DE COMPLEMENTO A LA LECTURA 
ACADÉMICA Y FORMATIVA. 
FIRMAN: MORALES, ITURRIOZ, INARDI, GUZZETTI. 
APROBADO 
 

3.4. COMISIÓN DE PRESUPUESTO: 

 

1. NOTA 5664/2017 - DECANATO. ELEVA AL HCD INFORME GASTOS CURSO DE NIVELACIÓN 2017. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: TOMAR CONOCIMIENTO DE LO PRESENTADO, Y PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: ROSELLINI, CRUZ, PRIOTTI. 
APROBADO 

 

2. 44368/2017 - CONSEJERA DOCENTE ARQ. GUERRERO, CELESTE. ELEVA PROYECTO PORTAL DE 
TRANSPARENCIA FAUD 2017. 
ADJUNTO: 46221 – D.I. MOISSET DE ESPANÉS, ESTELA. SOLICITA SE ADJUNTE EL SIGUIENTE INFORME: 
PROYECTO PORTAL DE TRANSPARENCIA AL EXPTE. 44368/2017. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR EL “PROYECTO PORTAL DE TRANSPARENCIA FAUD 2017”, SEGÚN CONSTA EN FOLIOS 1 Y 
2, ENTENDIENDO QUE DICHO PROYECTO PROVEE LOS MECANISMOS QUE PERMITEN EL ACCESO A LA 
INFORMACIÓN Y QUE ES AMPLIATORIO DE LO SOLICITADO POR LA DECANA EN EXP. 37475/2017 Y DE LO 
EXPUESTO EN EXP. 46221/2017 POR LA COORDINADORA DE COMUNICACIÓN D.I. ESTELA MOISSET DE 
ESPANÉS.  
UBICAR LA INFORMACIÓN EN UN LUGAR RELEVANTE DE LA PÁGINA DE INICIO DE LA WEB DE LA FAUD. 
FIRMAN: ROSELLINI, MORALES, CRUZ, INARDI, ITURRIOZ, PRIOTTI. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 

1. 20721/2016 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, PARA CUBRIR 
UN CARGO DE PROF. TITULAR D.S.E., PARA LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA II B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

2. 60514/2014 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, 
PARA CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTE, EN LA CÁTEDRA DE MATEMÁTICA I A/II, CARRERA DE 
ARQUITECTURA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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3. 62693/2014 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, 

PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE, EN LA CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL III B. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNO ADSCRIPTO 

4. 41522/2017 – PERALTA, JOAQUÍN. ELEVA FINALIZACIÓN DE ADSCRIPCIÓN DEL ALUMNO APARICIO, JUAN 
JOSÉ EN LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA Y EL URBANISMO B. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
LLAMADOS A CONCURSO 

5. 60502/2014 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN, 
PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE, EN LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

6. 29355/2017 – SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR CARGOS DE PROF. 
ASISTENTE PARA LA CÁTEDRA DE HISTORIA I A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

7. 30828/2017 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR 
CARGOS PROF. ASISTENTE PARA LA CÁTEDRA DE SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

8. 29838/2017 – OCHOA, JOSÉ MARÍA. SOLICITA COBERTURA CARGO AYUDANTE ALUMNO RENTADO 
CÁTEDRA SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICAS 

9. 46012/2017 - GUTIERREZ CRESPO, NORA. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIAJE DE LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II C. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

10. 44504/2017 - ARQ. MASCHIO, PAOLA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA A LA DISERTACIÓN 
RESTAURACIÓN DE FACHADAS Y CUBIERTAS EN LA IGLESIA DE LOS CAPUCHINOS. 

PASA A COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES 
 

11. 44763/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL EL MÓDULO ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE 
INTERÉS GENERAL LA REALIZACIÓN DEL CICLO CAMINANDO CIUDADES DE LATINOAMÉRICA 
(CÓRDOBA Y LAS ESTANCIAS JESUÍTICAS ARGENTINA). 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

12. 44770/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO CICLO DE VISITAS A FÁBRICA EDICIÓN FADEA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

13. 44777/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO EXPERIENCIA Y ENCUENTRO UNIVERSITARIO QUE FUE EL TALLER TOTAL. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

14. 44775/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO JORNADA CONSTRUCTIVA DOMO DE LA MEMORIA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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15. 44766/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 

ACADÉMICO CICLO VISITAS A FÁBRICA EDICIÓN HAUSE MOBEL. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

16. 44764/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO CICLO CAMINANDO CIUDADES DE LATINOAMÉRICA (ARGENTINA Y BRASIL). 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

17. 44759/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL ITURRIOZ, LEANDRO. SOLICITA DECLARAR DE INTERÉS 
ACADÉMICO CONFERENCIA ¿QUÉ, PARA QUÈ Y PARA QUIÉN ESTUDIAMOS? 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

18. 44798/2017 – PROF. TITULAR CÁTEDRA MORFOLOGÍA II A. ARQ. CECONATO, DIEGO. SOLICITA SE 
DECLARE DE INTERÉS GENERAL LA ACTIVIDAD CON(FORMA)CIONES-CONVERSACIONES. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

19. 43364/2017 - CONSEJERO ESTUDIANTIL FRANJA MORADA VILLANUEVA, MANUEL. ELEVA PROPUESTA 
ENTREGAS DIGITALES. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

20. 42053/2017 – FERRARO, ORLANDO. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO A PYG Y PPA EN 
ENCUENTRO 3º MESA DEBATE SOBRE HYS. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

21. 43098/2017 - ARQ. BAIGORRÍ, GERMÁN. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO Y SE ASIGNE 
OTORGAMIENTO DE CRÉDITOS DE EQUIVALENCIA EN TÍTULO A LA ACTIVIDAD WORKSHOP DE 
ESPACIOS PÚBLICOS CONMEMORATIVOS DEL CENTENARIO DE LA REFORMA UNIVERSITARIA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

22. 43065/2017 - ARQ. COLAUTTI, VIVIANA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO AL CICLO DE 
CHARLAS DE TALLER. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

23. 42425/2017 - D.I. OLIVA, SILVIA. SOLICITA ACREDITACIÓN WORKSHOP INTERDISCIPLINARIO HUERTA 
GRANDE. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

24. 45056/2017 – SECR. DE INVESTIGACIÓN ARQ. MÓNICA MARTINEZ. ELEVA PROPUESTA “INVIHAB” PARA 
LA REALIZACIÓN DE CINE DEBATE. 

PASA A COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES 
 

25. 45631/2017 – SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA PROPUESTA DE LAS JORNADAS DE APLICACIÓN DE LAS 
TICS EN LA ENSEÑANZA DE LA ARQUITECTURA Y EL DISEÑO INDUSTRIAL. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

26. 45251/2017 – ARQ. MASCHIO, PAOLA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA AL SEMINARIO EL 
CEMENTERIO MONUMENTAL DE STAGLIENO EN GÉNOVA. PROBLEMAS DE CONSERVACIÓN DE LOS 
MONUMENTOS. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS 
ESTUDIANTILES 
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27. 19507/2017 – FALÚ, ANA MARÍA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS LA ACTIVIDAD WORKSHOP DE 

PROPUESTAS PROYECTUALES PARA EL CRECIMIENTO POR ETAPAS DE VIVIENDAS, CASO ESTUDIO SOL 
NACIENTE. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

28. 46524/2017 – LIBORIO, MIRIAM. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO A LAS "II JORNADAS DE 
DEBATE Y REFLEXIÓN: CIUDAD VIVIENDA Y MERCADO INMOBILIARIO". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
VARIOS 

29. 45306/2017 – DECANA FAUD. SOLICITA INFORME CONTABLE DEL PRIMER SEMESTRE DE CADA UNA DE 
LAS CARRERAS QUE OFRECE LA ESCUELA DE GRADUADOS 

PASA A COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTAS 
 

30. 43320/2017 - DIRECTORA BIBLIOTECA FAUD - ELEVA INFORME SOBRE MEMORIA ANUAL 2016 
BIBLIOTECA FAUD. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

31. 46083/2017 – DECANA FAUD. ELEVA INFORME SOBRE SESIONES DEL HCD. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

32. 46087/2017 – DECANA FAUD. ELEVA INFORME DE ACCIONES LLEVADAS A CABO EN RELACIÓN A 
PERSONAL NODOCENTE. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

33. 46088/2017 – DECANA FAUD. ELEVA INFORME A MIEMBROS DEL HCD SOBRE FORMULARIO 
AUTORIZACIÓN DE PUBLICACIÓN DE INFORMACIÓN CONTABLE. 

PASA A COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTAS 

34. 47351/2017 – PROSECR. GENERAL UNC. SOLICITA DESIGNACIÓN DE DOS PROFESORES PARA LA 
INTEGRACIÓN DEL TRIBUNAL UNIVERSITARIO. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

35. 46721/2017 – SECR. DE INVESTIGACIÓN. ELEVA PROPUESTA PARA REALIZACIÓN DE CHARLA DEBATE 
HACIA LA REGULACIÓN DE LA PROFESIÓN DEL DISEÑADOR INDUSTRIAL. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

36. 47250/2017 – SECR. ACADÉMICO. ELEVA INFORME PRESENTACIÓN AL PROGRAMA (PAMEG) 
CONVOCATORIA 2017. 

PASA A COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTAS 
 

37. 45302/2017 - DECANA FAUD. SOLICITA EL INFORME CONTABLE DE LOS MONTOS DE SUBSIDIO 
RECIBIDOS POR CADA EQUIPO DE INVESTIGACIÓN. 

PASA A COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTAS 
 

38. 38319/2017 – DECANA FAUD. SOLICITA SE PRESENTEN LOS REGISTROS QUE OBRAN EN ARCHIVOS DE 
LAS DISTINTAS ÁREAS DE LA FACULTAD. 

PASA A COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTAS 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. 22/17.  
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  RES. 1058/17.  

 RES. 1062/17.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 1652/17.  

 RES. 1674/2017.  

 RES. 1695/17.  

 RES. 1701/17.  

 RES. 1763/17.  

 RES. 1764/17.  

 RES. 1797/17.  

 RES. 1802/17.  

 RES. 1803/17.  

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.3.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 1144 HASTA EL Nº 1208 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2017 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1145, 1146, 1147, 1148, 1165, 1166, 1170, 1194, 
1195, 1197, 1198, 1199, 1200, 1206, 1207, 1208  

 
APROBADAS 
 

7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 47891/2017 – CONSEJEROS MÁS GESTIÓN. ELEVAN RESPUESTA A NOTA DE LA SRA. DECANA DIRIGIDA A 
LOS CONSEJEROS HCD. CON FECHA 12/9 Y PUBLICADA EN EL FACEBOOK DE LA FAUD. 

La consejera Guerrero menciona el Expediente 46083/2017 - DECANA FAUD. ELEVA INFORME SOBRE SESIONES DEL 

HCD, Punto 31 de Asuntos Entrados y pregunta si corresponde a la Nota que se publicó en las redes sociales. 
La Decana responde que sí. 
La consejera Guerrero solicita ingresar sobre tablas un texto referido al mismo Tema, y pide que se adjunte al Expediente 

antes mencionado, iniciado por la Decana.  
Se pasa a votación la instancia de tratamiento sobre tablas. 
ROSELLINI SI 
BERGALLO NO 
DIAZ SI 
COPERTARI NO 
de la FUENTE SI 
PRIOTTI NO 
GUERRERO SI 
BARBOZA SI 
GANDINI AMMAN NO 
BROSSA SI 
ANTUÑA SI 
SIEGRIST NO 
ITURRIOZ SI 
SCARPACI SI 
ZERPA SI 
MORALES SI 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2017
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 Votos afirmativos: once 
Votos negativos: cinco 
SE APRUEBA EL TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 
La consejera Guerrero lee la Nota: 
“A la Sra. Decana Arq. Mariela Marchisio y a los Consejeros del HCD-FAUD-UNC. 
Ref.: Respuesta a la Nota de la Sra. Decana dirigida a Consejeros del HCD, con fecha 12-09-17 y publicada en el Facebook 
de la FAUD. 
Nos dirigimos la Sra. Decana de la FAUD y a los miembros del HCD, para realizar algunas consideraciones respecto al 
tema de referencia. 
En primer lugar, algunas preguntas con relación a cuestiones de naturaleza procedimental: 
1.- ¿Por qué una comunicación a los Consejeros del HCD se difunde vía Facebook y no directamente a los destinatarios, 
quienes debemos enterarnos de su contenido por dicha red social? ¿Qué sucede en el caso de que un Consejero no use 
Facebook o no tenga el hábito de su consulta periódica? ¿Cuál es el objetivo de ese procedimiento? 
Una red social, no resulta el medio adecuado para ello puesto que su alcance es limitado, entre otras cuestiones, porque su 
adhesión a las mismas es optativa. Entonces, nuevamente ¿cuál es el real objetivo de publicar la nota en Facebook, sin 
que medie un mail personal a cada Consejero? La difusión de los actos de Gobierno, incluidos los del HCD, no invalida 
seguir la lógica cartesiana procedimental: si una nota está dirigida a Consejeros, y son estos los principales destinatarios de 
la misma, debe entonces garantizarse su recepción por los medios pertinentes. 
2.- ¿Por qué en la nota de referencia se citan partes textuales de desgravaciones de un Acta de la Sesión del 12-09-17, 
Acta que no ha sido aprobada o, al menos, chequeada aún por los Consejeros y cuyo contenido no ha sido difundido por 
los canales habituales? Sabemos que estas desgravaciones no son inmediatas; por el contrario los Consejeros esperamos 
semanas para acceder a ellas. 
En segundo lugar, algunos comentarios con relación a los temas mencionados por la Sra. Decana en la nota de referencia, 
específicamente, con respecto a las intervenciones de dos Consejeros del HCD: 
1.- Con relación a la intervención del consejero Rosellini, la Sra Decana expresa que limitará sus funciones a “poner en 
consideración los despachos de Comisión y a dar la palabra”, y que el resto de su participación será por escrito. Cabe 
aclarar que el pedido del consejero Rosellini tenía por objetivo evitar interrupciones por parte de la Sra. Decana ante la 
intervención de los Consejeros. En la anterior Gestión, el actual Secretario General y el Decano recurrían a esta modalidad 
durante las sesiones, de manera reiterada, dificultando el desarrollo de las mismas. Es así que, sin ánimo de confrontar, el 
planteo del consejero Rosellini tenía por objetivo garantizar el desarrollo de los argumentos del Consejero que tiene la 
palabra. Resulta extraño que la Sra. Decana no comprenda el espíritu de tal planteo, prefiriendo adoptar una medida 
extrema que, por otra parte, puede resultar de difícil puesta en práctica o, al menos, poco operativa. En síntesis, la solicitud 
de permitir el libre desarrollo de los argumentos por parte de los Consejeros en el seno del HCD nada tiene que ver con 
censurar la palabra de ninguno de sus integrantes, incluida la Sra. Decana quien también debe atenerse a la 
Reglamentación. 
2.- Con relación a la intervención del consejero Díaz, la Sra. Decana expresa que “no está en sus funciones solicitar 
renuncias”, en este caso, en referencia a su Secretario General, Marcos Ardita. Cabe aclarar que lo que solicitó el consejero 
Díaz se centraba en la fidelidad de las desgravaciones y su trascripción a las Actas, ya que en este caso concreto, el Acta 
de la Sesión del 08-08-17, el Secretario General afirmó que si la Decana le hubiera pedido la renuncia, él la hubiera 
presentado. Es decir, en ningún momento se le demandó a la Sra. Decana no haberle pedido la renuncia a su Secretario 
General. Aquí caben dos interpretaciones: un malentendido respecto a la intervención del consejero Díaz o la distorsión de 
sus palabras. 
Si la nota hubiera sido directamente enviada a los Consejeros, como su encabezado lo explicitaba, éste y otros 
malentendidos hubieran sido aclarados. Asimismo, la Sra. Decana, a continuación, propone publicar la grabación de las 
Sesiones en la página web de la FAUD, propuesta que, si el objetivo es la transparencia de los actos de Gobierno, conlleva 
el espíritu del Proyecto de los Consejeros de El Módulo y de Más Gestión, del año 2016, en el cual se solicita la publicación 
del streaming de cada Sesión. 
Finalmente, algunas cuestiones para mencionar: 
A.- Solicitamos que las Actas de las Sesiones del HCD SEAN AUTORIZADAS por los Consejeros antes de ser difundidas 
por cualquier medio. 
B.- Solicitamos que, si los actos de Gobierno pueden ser comunicados por diversos medios, llámese página web oficial y 
Facebook de la FAUD, los Consejeros contemos con un espacio específico para comunicaciones propias del HCD en tales 
espacios. 
C.- Destacamos que desde Más Gestión se ha pedido en forma reiterada la publicación de los balances de la Facultad, 
como medida básica para iniciar un proceso de transparencia, y que el Proyecto “Portal de Transparencia”, presentado por 
dicho espacio, viene a cubrir una demanda en ese sentido, que por su carácter más abarcativo, quedan en él incluidos los 
pedidos de la Sra. Decana (cuestiones como modo, sitio, contenido, periodicidad, etc.). 
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 Sin más, saludamos atentamente. 
Consejeros Rosellini, Díaz, Parra, de la Fuente, Guerrero, Guzzetti, Brossa, Barboza y Santellán Árbol. 
SE ADJUNTA A EXPTE. 46083/2017 
 

 47871/2017 – CONSEJERA ESTUDIANTIL EL MÓDULO. SOLICITA AVAL ACADÉMICO E INSTITUCIONAL PARA 
LAS JORNADAS “RE PENSAR DISEÑO. REPENSANDO EL PERFIL PROFESIONAL DEL DISEÑADOR 
INDUSTRIAL”.  

El consejero Scarpaci solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del Expediente que contiene la solicitud de Aval 

Académico de una actividad de Diseño Industrial que está programada para octubre y que prefiere iniciarlo con tiempo, 
porque luego demora en incluirse en el Digesto. Continúa diciendo que las Jornadas “Re pensar Diseño. Repensando el 
perfil profesional del Diseñador Industrial”, tienen por objetivo revisar el perfil profesional, académico, docente y de 
investigación propuesto para el Diseñador Industrial, que se llevarán a cabo los días dieciocho y diecinueve de octubre de 
dos mil diecisiete con modalidad presencial en la FAUD, y que están destinadas a alumnos y egresados de la Carrera de 
Diseño Industrial, docentes de la Facultad y público en general. 
El Secretario lee la Nota. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 47872/2017 – CONSEJERO ESTUDIANTIL EL MÓDULO. SOLICITA AVAL ACADÉMICO E INSTITUCIONAL PARA 
EL XXXIII CONGRESO ORDINARIO DE LA FEDERACIÓN UNIVERSITARIA DE CÓRDOBA.  

El consejero Iturrioz solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del Expediente que contiene la solicitud de Aval 

Académico e Institucional al XXXIII Congreso Ordinario de la Federación Universitaria de Córdoba, y explica que la 
urgencia del tratamiento responde a que se realizará desde el dos al siete de octubre de dos mil diecisiete, que son fechas 
anteriores a la siguiente Sesión. 
El Secretario lee la Nota. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 ACLARACIÓN NOTA CONSEJEROS MÁS GESTIÓN 
El consejero Rosellini solicita hacer una aclaración respecto al Tema de la Nota ingresada por la consejera Guerrero. 

Señala que según el Reglamento del Consejo Directivo, las cuestiones que no están contempladas en él se deben 
consultar en el Reglamento del Consejo Superior y las que tampoco estén allí, en el Reglamento de la Cámara de 
Diputados de la Nación, y que justamente en el Artículo 40º del último Reglamento mencionado dice que el presidente del 
Consejo no participa del debate salvo que ceda la presidencia. Sigue diciendo que el debate en el seno del Consejo no es 
un debate libre, ya que hay que pedir la palabra y hay un orden de exposición. Continúa diciendo que la Sra. Decana no 
tiene censurada su palabra, pero que es distinto a un debate libre y que lo que él planteó en la Sesión anterior fue 
justamente ordenar el debate. Agrega que queda a criterio de quien preside si participa o no del debate. Respecto al Punto 
denominado Informe del Decano dice que en general se hace de forma oral porque son como efemérides o elementos de 
información de diferentes actividades y que eso no tiene relación con debatir expedientes en la Sesión. 
Por otro lado, expresa su preocupación referente a que desde el veintinueve de agosto no hay resoluciones ni ordenanzas 
en el Digesto del Consejo, y que es urgente saber el número de Ordenanza que modifica la que reglamenta el Ciclo de 
Nivelación. Agrega que también hay una inquietud general por la falta de acceso a la información, y que se ha enterado que 
en Despacho de Alumnos existen ciertas preocupaciones con respecto a la inscripción. Continúa diciendo que solicita que 
se elimine la información sobre el Tema en la web de la Facultad, porque está desactualizada.  
 

 47883/2017 – COMISIÓN ENSEÑANZA HCD. SOLICITA QUE LAS AUTORIDADES Y ÁREAS ADMINISTRATIVAS 
INFORMEN SOBRE INCONVENIENTES EN LA NUEVA ORDENANZA DEL CURSO DE NIVELACIÓN.  

El consejero Rosellini señala que por medio de la Nota se solicita a las distintas áreas de la Facultad, que si se genera 

algún inconveniente administrativo a raíz de la nueva Reglamentación, se comunique al Consejo mediante nota, para tomar 
las medidas correspondientes para subsanar o enmendar lo que sea necesario de manera rápida y evitar problemas 
futuros. A su vez recomienda que recién cuando la Reglamentación esté vigente, se haga el llamado a concurso de 
propuestas de proyectos para el Curso de Nivelación, y considera que eso es preocupante porque aunque las 
modificaciones que se hicieron al Reglamento han relajado los plazos, y que sería bueno tomar las cosas con previsión.  
El Secretario lee la solicitud de la Comisión de Enseñanza: Teniendo en cuenta la nueva Ordenanza que reglamenta el 
Curso de Nivelación, se solicita que las Autoridades de la Facultad, personal de áreas administrativas y de Despacho de 
Alumnos informen mediante nota escrita y dirigida al HCD, cualquier inconveniente que pudiera surgir o pudiera prever a 
partir de su implementación, tomando como plazo máximo de presentación, el ingreso de la misma en la Sesión del día 
martes 10 de octubre de 2017. 
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 El Secretario aclara que la falta de la Resolución a la que hizo referencia el consejero Rosellini en el tratamiento del Punto 

anterior, se debe a un problema operativo, y que respecto a los posibles inconvenientes señalados por la Comisión, sugiere 
que se cite a alguna persona del área enseñanza a la reunión de la Comisión del día tres de octubre, para conversar el 
Tema de manera directa y que explique personalmente cuáles serían los problemas. 
El consejero Rosellini solicita que se acerque a la Comisión un material escrito para iniciar un expediente si fuera 

necesario y poder subsanar los problemas que pudiera haber.  
PASA AL ÁREA ENSEÑANZA 
 

8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día veintiséis de setiembre de dos mil diecisiete a la 
hora veinte y veinte minutos, y se fija la próxima para el día diez de octubre de dos mil diecisiete. 
 
 

 


